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Verbale riunione comitato no. 44 
Associazione Quartiere di Pianezzo 

(AQP) 
 

Pianezzo, 4.10.2023, dalle 20:15 alle 22:00,  
Foyer Policentro 

 

 

 

Tipo di riunione: 

Moderatore: 

Verbalista: 

Riunione di Comitato no. 44 

Presidente: Adriano Pelli 

Segretaria: Chantal Castelli 

Partecipanti: Chantal Castelli, Mara Sgroi, Claudio Codiroli, Adriano Pelli, Arianna 
Luzzi, Markus Weissenberger, Alessandra Grossi 

Assenti: Cédric Freuler 
 

Argomenti da discutere 
1. Saluto nuovo membro di comitato Tutti 

2. Serata astronomica Arianna 

3. Teatro Tutti 

4. Lanternata di Natale 22.12.2023 Tutti 

5. Pendenze quartiere: ringhiere e altro Tutti 

6. Eventuali Tutti 
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DESCRIZIONE ARGOMENTO ESECUZIONE 

Argomento 1 

Diamo il benvenuto al nuovo membro di comitato Alessandra Grossi. Con piacere 
accogliamo una nuova donna in comitato e oltre ad essere a tutti gli effetti parte del nostro 
gruppo, Alessandra accetta di sostituire Arianna (cassiera) e Chantal (segretaria) in caso 
di loro assenza. 
 

Evaso 

Argomento 2 

La serata astronomica prevista per il 6.10.23 in zona Predell è stata annullata causa 
foschia, che sicuramente avrebbe intralciato l’osservazione del cielo. Come 
preannunciato, la serata è spostata al 13.10.23, ma va cercato un altro luogo (trovato, ma 
ancora da confermare) e ci si dovrà consultare per tempo con la SAT e Locarno monti per 
confermare o meno l’appuntamento. 

 

 
Arianna: 
luogo, SAT 
Cédric: 
ev. generatore 
Chantal: 
comunicazione 
partecipanti 
 

Argomento 3 

Fintanto che non siamo ancora in possesso di un palco da utilizzare nella palestra del 
policentro per presentare uno spettacolo teatrale, abbiamo deciso di tenere in standby 
questa proposta che, sebbene molto apprezzata e attesa dai cittadini, dev’essere ben 
organizzata per offrire uno spettacolo di qualità. 

 

Nel frattempo, continuiamo a cercare delle soluzioni. Non si esclude la possibilità in futuro 
di acquistare un palco (moderno, con la struttura a “ragno” pieghevole), magari anche con 
altre associazioni, per metterlo a disposizione di tutti e ammortizzare i costi. 

 

Al posto del teatro previsto per il mese di novembre, è nostra intenzione contattare la 
cantina Helvetica di Pianezzo per organizzare un evento con la popolazione. 

 

 
In sospeso 
 
Chantal: contatto 
con i servizi urbani 
per ottenere 
supporto dalla Città 
di Bellinzona 
 
 
 
In corso: Chantal 
 
 

Argomento 4 

La modalità della lanternata sarà la stessa dell’anno scorso: partenza Lôro con panini e 
proiezione natalizia, camminata nel nucleo fino a San Rocco, salita fino alla bottega della 
Val e rientro al Policentro. All’arrivo quest’anno oltre che ad ascoltare il coro 
MorobbiaIncanto, avremo anche un gruppo di corni delle alpi che ci accoglierà all’esterno 
con braciere, e bibite calde. 

Restano ancora da definire nel dettaglio alcuni aspetti: 

Sicurezza per attraversamento strade: Cédric chiederà materiale ai pompieri per fare le 
segnalazioni e fermare il traffico. Alessandra lo aiuterà per pianificare l’intervento che 
verrà fatto in più punti (sicuramente alla partenza, e al termine, quando dalla Bottega si va 
al Policentro). 

Zampognari: anche quest’anno chiederemo agli zampognari di accompagnarci durante il 
percorso. Adriano si occupa di contattarli. 

Offerta culinaria: tutti con Markus che vorrebbe occuparsi di preparare una zuppa. Da 
valutare, eventualmente chiedere aiuto a Charlie, e/o GPVM per pentole e quant’altro. 

Contenuti tappe percorso, organizzazione finestre dell’avvento, riservazione Policentro, 
ev. coordinamento con le maestre e/o AGISP che hanno previsto altre attività natalizie, e 
comunicazione alla popolazione: Chantal e Arianna. 

 

 

 

 

In corso: tutti 
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Argomento 5 (risoluzione 48 del 26.10.21) 

Preso atto che il punto della situazione della sistemazione delle ringhiere più volte 
sollecitato all’ufficio quartieri tarda ad arrivare, accantoniamo momentaneamente il tema 
pur vigilando sulla situazione in paese, che degrada sempre più. 

 

 
In sospeso 
Municipio 

Risoluzione 58 
 
Ad ogni riunione siamo lieti di intrattenerci favorevolmente sul lavoro eseguito sul sedime 
esterno del policentro. Diverse persone però hanno giustamente fatto notare quanto la 
fontanella esterna sia scomoda ed eroghi in modo esagerato l’acqua. A nostro avviso 
sarebbe sufficiente applicare un riduttore al rubinetto per evitare che ogni qualvolta si 
vuole utilizzarla, si debba fare la doccia. Per questo motivo, con la risoluzione 58 
chiediamo la sistemazione della fontana. 
 

Municipio 

Risoluzione 59 
 
Un altro lugo pubblico che, seppur fuori dal territorio di Pianezzo, ma molto frequentato da 
tutti, necessiterebbe di manutenzione, è il parco di San Rocco di Lôro. Per favorire 
bambini e famiglie, chiediamo che i giochi del parco vengano aggiustati e possibilmente 
installata un’altalena. 
 

Municipio 

 


